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第6回 8月9日 
通算1564回

第5回 8月2日 
通算1563回
●会員数          69名　　
●出席免除者数　  24名
●出席者数　　　  54名
●出席率　　　 90.00％

第3回 7月19日
通算1561回の修正　
●会員数          69名　　
●出席免除者数　　24名
●出席者数　　　　62名
（内補填者数　　 4+4名）
●出席率　　　 　100％

例会状況報告

１．開会の点鐘　17時30分
２．ソング
「それでこそロータリー」
３．お客様の紹介
４．会務報告
５．ガバナー補佐アセンブリー
　　ガバナー補佐　
　　熊本　國勝　様
６．閉会の点鐘　18時30分
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会長報告

四つのテスト
●真実かどうか　
●みんなに公平か　
●好意と友情を深めるか　
●みんなのためになるかどうか

  ２０１１～１２年度 当クラブテーマ
『クラブの未来のために
　　　　リーダーを育成しよう』
 

 

　国際ロータリー第２６５０地区
  ガバナー　今西　信裕

例会プログラム

クラブ管理運営常任委員長　北神徳明

本日開催されました、理事会の報告をさせていただ
きます。
●ロータリー情報委員会より、「わかりやすいロー
タリー」の改訂版が今年の３月に出たので、お持
ちでない方や新入会員等へ配布するため、クラブ
として１００冊（１冊４００円）購入したいとの
ことで承認しました。是非よく読んでいただいて
ロータリーのことを勉強していただければと思います。
●出席表彰をガバナー公式訪問の日にさせていただきます。出席率優秀については
１２０％以上ということにさせていただきます。
●新世代委員会の行事計画（１０月８日）について、武中委員長より説明がありま
した。また詳細が決まりましたら報告させていただきます。
●９月１１日の家族親睦例会の詳細な日程、会費等について、野﨑委員長より説明
がありました。
●米山奨学生の出席について、基本的に第３例会に出席いただき、奨学金をお渡し
するということを確認しました。
●ガバナー訪問の資料の確認ということで、来週スケジュール表を状差しに入れさ
せていただきます。その他の詳細については、本日の理事会で決定させていただ
きました。

委員会報告
会計・山本会員
前期会費７名の方がまだ未納なので、納入の方宜しくお願いいたします。
親睦活動委員会・堀内副委員長
９月１１日（日）に家族親睦例会を開催しますので、ご家族様ともどもご参加の方、宜し
くお願いいたします。

卓話　航空自衛隊幹部候補生学校長　空将補　古賀　久夫　様

会長　井上　正行
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＜卓話＞　航空自衛隊幹部候補生学校長　空将補　古賀　久夫　様　
「自衛隊の現状について」

航空自衛隊幹部候補生学校長の古賀でございます。昔でいうならば海軍兵学校もしくは陸軍士官学校の航空版の
校長、空将補が少将にあたりますので「航空士官学校　学校長　空軍少将　古賀　久夫」と言った方が皆さんには
イメージしていただけるかもしれません。
東日本大震災に際しては、最大で10万人を超す人員が派遣されました。自衛隊は25万人弱ですから、その約半分

です。航空自衛隊は45,000名おりますが、その約半分の21,600名が派遣されました。もちろん自衛隊はそれだけをや
っているわけではありませんので、この４ヵ月間は非常に苦しい人のやりくりで、現地へ派遣された隊員も、留守
を預かる隊員もほとんど休みなく働いてきたという状況です。
航空自衛隊の幹部候補生学校は法華寺町にあります。古墳に囲まれた風光明媚なところに航空自衛隊の基地があ

ります。ただし飛行機はありませんし、滑走路もありません。そこで何をやっているのかといいますと、航空自衛
隊の幹部自衛官を全てここで育てて、全国に送り出すということをやっております。そもそも何で法華寺にあるの
かといいますと、昭和１８年４月に厚生省の管轄で政府国民勤労訓練所が開設され、軍服や火薬を作るのを職業訓
練と称して行っておりました。終戦のときに米軍が来て、米陸軍がキャンプ奈良として活用していました。その後、
昭和３１年に防衛庁に管理が移り、それに合わせて、もともと山口県防府市にあった航空自衛隊の幹部候補生学校
が奈良の地に移ってきました。年間約500名、すでに退職した人も含めて延べ約３万人の幹部候補生がここで学んで
卒業しております。卒業すると翌年の３月には３等空尉に任官し技術の勉強をすることになりますが、部隊に戻る
と部下を持つことになりますので、指揮官としてのあり方やリーダーシップを中心に気力・体力を磨くべく一生懸
命訓練を行い、約１年間で巣立っていくというような学校です。
８月２６日（金）に「大盆踊り大会」を法華寺界隈中心に奈良基地の中で実施しますので、時間のある方は是非

足をお運びいただければ幸いです。
自衛隊の活動といえば災害派遣があります。もともと自衛隊は災害派遣のためのものではなく国を守るためのも

のですが、阪神淡路大震災のとき多くの方が亡くなり、それ以来法律も変わり主たる任務として災害派遣も位置づ
けられております。東日本大震災では10万人を超える全自衛隊の約半分を東北に集めて一大作戦を展開してきまし
た。今は昔と異なり、統合運用といって一人の指揮官が陸海空の全自衛官を一手に仕切るようになっており、今回
も一人の指揮官の下に全部隊が入って災害派遣は実施されました。宮城県に松島基地というのがあり、飛行場を持
っているのですが、３月１１日に津波に襲われ航空機が全滅する大被害を受けました。航空自衛隊としては、まず
は松島基地の滑走路を使えるようにして輸送機を降ろすことに全力を傾注し、３日後には副滑走路が復旧、５日後
には大型機が物資を下ろせるようになりました。航空自衛隊が空輸し、それを陸上自衛隊が各地へ陸送し、燃料等
は海上自衛隊が船で運びました。当面の活動は救助ヘリ等による救難活動でしたが、１万数千名を救助することが
できました。次に、瓦礫の下から生きているかもしれない人を探し出すことを行ってきました。また、本来はご遺
体を捜索して搬送するのは自衛隊の任務ではなく消防と警察の仕事ですが、今回の場合は地元の警察、消防が壊滅
もしくは戦力が激減している状態でしたので、ご遺体の搬送まで行うという今までにない特異な災害派遣となりま
した。原発については、見えない敵なので何がどうなるのかがよく分からないというのが困りました。このような
状況の中で災害対応を一生懸命頑張ってきました。奈良からも延べ100名程度東北に派遣して復興支援をしてきまし
た。
自衛隊は災害派遣だけでなく、航空自衛隊でいえば対領空侵犯措置、空からの脅威に対して全国にレーダを配備

して日本の空域ほぼ全域を監視し、未確認の飛行機がくるとスクランブルと称して航空自衛隊の飛行機が飛んで行
き追い返します。対領空侵犯措置は航空自衛隊の主要な任務ですが、どのくらいあるかといいますと、ざっくり１
日１回、昨年度実績で386回のスクランブルの発進回数でした。一昨年度は299回なので徐々に増えています。一番
多かった冷戦の頃は１日平均３回くらい年間で900回前後ありました。
何でこのような活動をしているのかといいますと、湾岸戦争やその後のイラク戦争を見ていただければ分かると

思いますが、軍事的な趨勢からいうと制空権すなわち空を制したものが陸と海を制することができるようになって
おり、今はもう少し発展して宇宙とサイバー空間を制したものが世界を制するようになっております。ロシアも中
国も近代化と称して新しい飛行機や船など、新しいものを次々と導入しています。それが東シナ海等を制圧する力
を持つと、航行の自由すなわち公海上であれば自由に航行できる権利を阻害され、中国が南沙諸島等は自分の海だ
というとこの航行の自由が制約されます。日本はほとんどの物資を海外に頼っており、海路をおさえられると遠回
りしなければならなくなり、運賃が上がり、物価に跳ね返ってきます。海の自由が阻害される、世界中に紛争があ
るというのは日本にとって好ましくない状態です。それを何とかするためにPKOを初めとして自衛隊は海外各地で活
動しています。中東での海賊対策やハイチの地震対応に陸上自衛隊が派遣されています。その他にもゴラン高原の
PKO活動など、世界をいかに安定させるかという面で自衛隊が働いています。また、日本の近海においては、海上自
衛隊が監視し、空からも監視をし、何かあれば航空自衛隊が飛んでいきます。日本が平穏無事でいられるように自
衛隊は活動しています。
しかし、それを行うだけの十分な戦力を我々がもっているのかというと、特に平成１０年以降は予算削減の嵐で

輸送機も船の数も増えておりませんし、人員の削減がどんどん進んでいます。半分も災害派遣で出すと他に手が回
らなくなります。我々も即何とかしろといわれてもできません。航空自衛隊ですとパイロット一人育てるのに10年、
新しい航空機を購入し部隊で使えるようにするには構想段階からだと10年かかります。日本がどうあるべきか相当
先のことを考えた上で、それなりのことを要求していただければ我々も対応できます。皆さんには安全保障や国の
防衛は日常では直接関係ないかもしれませんが、10年先に日本が日本として成り立つためにどうすればいいか、こ



3

れは我々の問題ではなく国民全体の問題です。自衛隊をどのように使うのか、自衛隊に何をさせるのかは、国民の皆
さまの声で決まります。我々が勝手に決めるものではありません。皆さまにも興味をもっていただいて、いろんなと
ころで声を出していただければ幸いです。

■卓話講師プロフィール
１．�階級・氏名　　　　空将補　古賀　久夫（こが　ひさお）
２．�生年月日（年齢）　昭和３３年３月２日（５３歳）
３．�出身地　　　　　　佐賀県
４．�学歴　　　　　　　防衛大学校２４期（電気工学）
５．�部隊略歴　　　　　昭和５５年１１月　中部航空警戒管制団
　　　　　　　　　　　　 　５９年　８月　第２術科学校
　　　　　　　　　　　 平成　元年　８月　航空幕僚監部整備課
　　　　　　　　　　　　　　 ３年� ８月　西部航空方面隊
　　　　　　　　　　　　　　 ５年　８月　航空幕僚監部防衛課
　　　　　　　　　　　　　 １０年　８月　第２高射群第８高射隊長
　　　　　　　　　　　　　 １１年　９月　幹部学校付
　　　　　　　　　　　　　 １２年　８月　幹部学校
　　　　　　　　　　　　　 １２年１２月　航空幕僚監部防衛班長
　　　　　　　　　　　　　 １４年　８月　第３航空団基地業務群司令
　　　　　　　　　　　　　 １６年　８月　航空幕僚監部装備体系課長
　　　　　　　　　　　　　 １８年　８月　統合幕僚監部首席後方補給官
　　　　　　　　　　　　　 ２０年　８月　第８航空団司令
　　　　　　　　　　　　　 ２１年　７月　現職

第160回 奈良大宮RC山歩き同好会　　羊蹄山〈蝦夷富士〉1893ｍｈ登山報告
平成23年7月16日（土）～18日〈月〉
参加者　　麹谷　小池　飯田　植倉　辻　向井　福村　橋本　東田　　　
　　　　　ガイド　　　森下　古市　総11　名

第一日目　晴　〈大阪〉　北海道〈雨〉
AM8:00　　伊丹空港集合　それぞれの想いを込めて、半年前からの
計画を実行に移すべく大きな荷物を持って集まった。フライト8:40
　千歳空港10:30　現地は雨　大阪は晴々の夏空だったのに低気圧が
北海道の空をおおっている。空港の中より外に出ると、半袖ではう
すら寒い。千歳空港は外から見ると、半月型をしていて美しい。空
港の中に喫煙所があり、吸っているのが外から見えない様のぞき窓
が下の方になっている。入口の表示の字も小さめ　喫煙者は肩身の
狭い状態だ。迎えのバスの運転手さん　釣りバカ日記のスーサンの
運転手にそっくり　良く似ている。バスで北海市場の昼食食事処へ
　呑も会の第一日目の始まり　ビールで乾杯　３色丼　いくら　ウ
ニ　カニだ　2500円だ。うまい　うまい　飯の粒よりイクラの数が
多い　幸せ……　昼食後も呑も会の原料を仕入れ　一路支笏湖へ　

◆　北海の　うまいもんだぜ　　丼は　　いくら　うに　カニ　３色なのよ

雨　雨……支笏湖は今日も雨だった♪♪……　
湖面は波高く白鳥ボートが、並んで迎えてくれたが、右に左にゆれていた。
白樺の林を抜け支笏湖を周遊する形で走る。道の駅　大瀧で休息　北海道開拓央の中に刻まれる奈良県吉野村から来
られた方々が開拓された所に道の駅が出来ているのだ。
おどろいたのは………一億円のトイレだ！トイレは大理石　御影石造り　トイレの出た所にグランドピアノがあり、
客席もあり、自動演奏しているのだ　!

◆�大瀧の　道の駅に　宝あり　　１億円の　　トイレにピアノ
北海道は広い　ホテルまでの道中　コンビニで明日の朝食、昼食を数件ゲットしながら、ニセコアルペンホテルに到
着17:00　目の前に聳えているであろう羊蹄山も雨雲の中全く姿を隠したまま　雨は激しくなるばかり　温泉の後は
小宴会　飲む方もほどほどに　　明日の雨が止むのを祈って就寝21:00

第2日目〈曇〉
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朝3時起床　4時出発
福村さんが、北海道は雨なので出発する前春日大社にお参りし、無事登山出来
る様にお願いして来て頂いたお陰で　皆の願いも通じ　翌朝3時起床時は雨は止
み　夜明け前のうす明かりの中の羊蹄山は、雲が三段にかかり中複当たりが少
し見えている。そのまま斜にラインを引くと羊蹄山の雄大さが伺える。果たし
て登り切ることが出来るか　4時過ぎ　迎えのバスが少し遅れて到着　全員装備
の上　登山口へ向かう　登山ガイドの方2名　森下さん　古市さんが待っていて
下さった。全員ガイドの指導により本格的なストレッチを行い　麹谷会長の　
[雨の後の状態は良くないが、心して登る様　無事　下山後　美酒を味わえる様
心して行きましょう]の挨拶があり、此羅夫　登山口より登山開始　4:40
登山口の標高は約350mh　頂上迄の標高差は1540mhだ　"　富士登山五合目より
きつい　しかも　直登に近い　頂上迄　6時間登り放しである　蝦夷松の林を抜けいよいよ登り　急な登りの途中　
風穴の札が木の枝に下っていた。斜面の岩の間に穴があり　風が吹いてくるのだ。確認の為、風穴に近ずくと　確か
に冷たい風が吹いて来る。どこから入ってこの風穴に抜けてくるのだろう？　不思議その1である。

◆�風穴に　　顔を寄せれば　ひんやりと　良くぞ　　来たかと　　ほほなぜ迎う　　　　　

2合目到着　5:55
全員　汗びっしょり　防寒の為下着を着こんでいたので、早速　タケノコだ　!
少し身軽になり、蝦夷松の中を登山　幹径60mもの大木が倒れている　又堂々と
真直ぐに立っている大木もあり、その姿に圧倒される　蝦夷あじさいも花を付
けて和ませてくれる。
3合目到着　6:21
3合目の標識に、[羊蹄山リレーマラソン大会実行委員会]とある　聞いてみると
　この厳しい山をリレー登山の大会があるとか　人間の力は計り知れない。3合
目の少し前で小池先生の先行班から、大きな歓声が沸き上った　それもそのは
ず　4年前の大雪山に登山した時のガイドが森下さんその人だと解ったのだ"前
日迄は違う人を予定していたのに　なんと　運命なのか"　彼はガイドとして立
派に成長し　今やガイド会社の社長なのだ　!
雰囲気が一変し楽しい山登りとなった。大木に　蝦夷つるあじさいが巻き付き綺麗だ　!
4合目到着　6:52
麹谷会長の様子がおかしい　体調が良くない　小池先生　飯田先生　橋本先生が診察
脈拍数も多すぎる　しばらく休息したが　これ以上は無理と判断　向井リーダーの決断により、ガイドの古市さんと
下山する事に決定　会長にゆっくり休みながら下山していただく旨伝え、山頂を目指し出発した。　岩だらけの登山
道に木の根が張り、その根に足が引っ掛かる　道は急斜面の登り　険しい

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
◆�会長の　分までみんな　　頑張ろう　心に誓い　　　山頂目指す

5合目到着　　7:40
蝦夷ユリが小さな花を咲かせてきれいだ　広い見晴らしの良い所に出た　山の
中の登りばっかりだったのでホットする。眼下に雲海があり　素晴らしい　眺
めだ　"
6合目到着　8:17
7合目到着　8:54
7合目から8合目　9合目が一番きついと聞いていた。みなんがバテ気味　30度以
上の急斜面を登っている事になる。斜面の向こうの　はるか下に　雲海が綺麗
だ　"1400mhは超えている。
8合目到着　9:30
これからは低木しかなく　岩ばかりの急斜面が続く　岩の割れ目に蝦夷リンドウが咲いていた　すごい生命力だ"

◆�蝦夷の花　岩の割れ目に　　リンドウの　　可憐に咲くや　　　人知れずして

9合目到着　9:52
頂上は何処だ"　　あの外輪山の向こうの向こうだ　まだ見えない

◆�羊蹄の　胸突き八丁　登り来て　あと少しだと　　心がはずむ　

右避難小屋　左山頂の立て札　左へ向かう　外輪山も　はるか向こうだ"　相変
わらず岩と石ころの道を登る　足を止めると
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◆�岩陰に　羊蹄花が　　弁広げ　　この時ばかりと　咲きほこるなり

あっリスがいる！ガイドの森下さんが見つけた　蝦夷しまリスで、可愛らしく
こちらを見て後足で立って前足を胸の前で揃え、ウインクしている。石ころの
回りを掘って自分が冬前に埋めた食べ物を掘りだして食べているのだ。逃げて
しまわないし、驚きもしていない様子……やっと外輪山に出た10:40　石ころを
積み上げたピラミッドが……　多くの登り人が思いを込めて一つづつ積んだの
だ‥　私も一つ　有り難うございましたと…　感謝を込めて積ませて頂きまし
た。外輪山の向こうに頂上が見えた　胸にじーんと来た　もう少しだ。
すり鉢状の噴火口が三つあり、雪が残っていた。母釜　父釜に抱かれるように
中に子釜があり、何だか家族を思い少し涙が……　もう直ぐ頂上だ　岩をかき
分け登る　頂上の少し手前に一等三角点　皆　それぞれの思いでタッチ　ついに　頂上登頂に成功　感動が渦巻く
……11:03

◆　蝦夷富士の　頂上極め　何想う　感動以外　何も無しなり

早速　全員蝦夷富士の頂上1893mhで記念写真　"　朗報が入って来た　麹谷会長　無事下山され　温泉に行かれたと
の事　良かった　良かった　"
今日は、登山パーティも多く　次から次へと登って来る　女性の方がはるかに多い　山ギャルが登って来た　カラフ
ルで良いと誰かが言ったが、彼女が顔を上げたのを　目の前に見て　アッ!……言った本人よりはるか年上……又山
ギャルが登って来た。
今度は正真正銘カラフルなこと　山も変わりつつあります。頂上で昼食　うれしい　やっとおにぎり二つにありつい
た。美味しかった。いよいよ下山11:30　でも又山を登り　あの山越えてなのだ"　外輪山を下っては登り又下る　約
三分の二程お鉢を回り　マツカリ下山道へ出た。12:10　岩と石ころばかりの道　急いで下ると危険　ゆっくりしか
下れない　登りは６時間　下りは5時間　そのとおりなのだ。蝦夷シャクナゲの群生が白ピンクの花を咲かせていた。
きれいだ。8合目13:06　6合目14:00　休息
5合目にガイドの古市さんが迎えに来て下さっていた。会長は無事下山されとの報告を受け、うれしかった。さすが
ガイドの役目を果たして下さった。
　4合目15:04　2合目半16:00　休息　１つ飛ばしはきつい　でも　バテないで山を下りた。下山口(真狩登山口)で
深々と山の神にお礼申し上げ、羊蹄山登山を終了した。　17:00
麹谷会長が元気で出迎えてくださった。全員集合の後　ストレッチを行い　ガイドの森下さん　古市さんにお礼を申
し上げ、再会を約束した。
迎えのバスで着替えもそこそこに　乾杯　　バスに乗りこみ　今夜の宿泊地洞爺湖温泉湖畔亭に向かう　湖畔亭
18:00到着　温泉につかり　疲れを癒す
7:00より大宴会　しかし　皆　バテ気味　そこそこで切り上げ　花火を楽しむ　夜はバターン　キューでした。

三日目〈晴れ〉
朝3時頃より、小池先生がごそごそと　橋本先生も起きられ、ワールドカップサッカー女子の世界一を決める　なで
しこジャパン対アメリカの一戦をテレビ観戦　辻さんも来られた。アメリカ1点から日本も1点返し、又アメリカが得
点し1対2　延長後半残り3分でキップテン沢穂希の右足が夢をつなぐ同点弾を打ち込み、PK戦で優勝をもぎとった。
24戦で1勝もしていないアメリカに、体の小さな日本人がワールドカップで優勝　おめでとう……
後はテレビも自分達も声にならず　うれし涙をぬぐった…………よくやった　なでしこジャパンは、日本に勇気　希
望　感動を与えてくれた。
あきらめなければ道は開ける　夢はかなう！これが　不屈のなでしこジャパンの歩んだ道のりなのだ　"

◆�　世界一　なでしこジャパン　夢かなう  みんなに与えた　勇気と希望

優勝セレモニーの終了後　大きなありがとうの横断幕を持って、日本国旗に東北大震災復興を祈った寄せ書きを持っ
て場内を一周　日本人の誇りとして　永久に語りつがれるだろう"　
朝食の後　昭和新山に立ち寄る　昭和新山は何時出来たのか　橋本先生は戦争前　小池先生は戦争が始まってから　
ここでアイスクリームの掛けが始まり現地の説明看板の前に集合　昭和19年6月23日噴火し、地面が盛り上がり、標
高407mの熔岩台地を作ったと記されていた。これでみんなが美味しい牛乳アイスクリームにありついた次第でした。
次いで　西山火口を見学　ここも大きく地面が下がり　火口がいくつも出来ていた。中山峠を経て札幌市内　第四代
目東寿しで昼食　麹谷会長の紹介で、海鮮丼の大きく美味しかったこと　3500円でした。何もかもが美味しく　お腹
一杯頂きました。良く?み　良く食し　呑も会は健在であります。
千歳空港から予定通り　伊丹空港へ19:45着
伊丹は雨でした。お疲れ様でした。

次回8月7日「高円山　芳山　若草山」です。多数ご参加お待ちしております。　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　平成23年7月20日
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 東田　幹章記
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ニコニコ箱　本日計 56,000円　累計　343,000円

本日のお客様
岡松　剛　様（航空自衛隊幹部候補生学校　副官　二等空尉）
原田　雄司　様（大阪城南ＲＣ）
福本　保治　様（大阪城南ＲＣ）

次週の例会
８月１６日（火）は休会です。
８月２３日（火）　ガバナー公式訪問　クラブ協議会③
　　　　　　　　  ガバナーアドレス　ガバナー　今西　信裕　様

原田雄司　様（大阪城南ＲＣ）　柴田さん、先日はお忙しいところ有難うございました。遠路はるばるやって
参りました。

福本保治　様（大阪城南ＲＣ）　兄、福本良平がいつもお世話になっております。
井上正行　君　先週の歴代会長会ではパスト会長の皆様の貴重なご意見ありがとうございました。本日の卓話

講師の航空自衛隊幹部候補生学校長空将補古賀久夫様　ありがとうございます
増井義久　君　古賀空将補　本日はありがとうございます。卓話宜敷お願いします。
小西敏文　君　古賀学校長本日は卓話ありがとうございます。楽しみに聞かしていただきます。
山本尚永　君　古賀空将補、卓話ありがとうございます。楽しみにしております
野﨑隆男　君　先日は、小西さん大変すばらしい思いをさせて頂きありがとうございました。潮田先生、谷川

さん、ありがとうございました！！
橋本和典　君　「日本沈没」の作者小松左京さんが亡くなられました。この１０年の災害を見ると最早ＳＦと

は言えません。ノストラダムスを超える大予言者でした。残された我々はどうすれば良いんで
すかネ！！誰か新しいＳＦ書いてくださいよ！お願い！

矢追家麻呂君　歴代会長会欠席のお詫び。
植村将史　君　小西さん先日はお世話になりありがとうございました。冨川さん先日はお世話になりありがと

うございました。お世話になりっぱなしです。ニコニコ
門脇伸幸　君　先日は第１回親睦委員会、お疲れ様でした。
多田　実　君　暑中お見舞い申し上げます
松岡弘樹　君　まだまだ暑い日が続いてます。皆さん、健康にはくれぐれもご留意を！！
冨川　悟　君　暑中お見舞い申し上げます。ニコニコ協力
中嶌　大　君　早いもので、もう８月です。皆様、健康であります様に
宮西正伸　君　ニコニコ協力です。
植倉一正　君　ニコニコ協力
中村信清　君　ニコニコ協力
谷川千代則君　今月ニコニコ受付を担当させていただきます。よろしくお願いします。

例会変更
　８月
■�生駒ロータリークラブ　■
・�８月１７日（水）・・・定款第６条第１節(Ｃ)により休会。　※ビジター受付は行いません。
・�８月３１日（水）・・・移動例会の為。
   　　　　　　　　　　　日時：９月２日（金）18時15分～
　　　　　　　　　　　 　場所：富山市八尾町　八尾ゆめの森　『ゆうゆう館』
　 ※ビジター受付は行いません。
■�あすかロータリークラブ　■
・�８月１１日（木）・・・クラブ定款第５条第１節(Ｃ)により休会。　※ビジター受付は行いません。

　９月
■�生駒ロータリークラブ　■
・�９月　７日（水）18時15分～あやめ館での例会・・・場所：アントレいこま①に変更。
 　※ビジター受付は現地にて、通常の例会受付。（ビジターフィ3,000円）
・�９月14日（水）18時15分～の例会・・・ガバナー公式訪問の為。
 　　　　　　　　　　　　　　　　　  　場所：『あやめ館』（TEL:0742-45-0185）
　 ※ビジター受付は現地にて、通常の例会受付。（ビジターフィ4,000円）
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